

La collecte de signatures contre le blocus des États-Unis se poursuit au Venezuela



Caracas, 21 août (RHC)- La collecte de signatures pour condamner le blocus imposé par les États-Unis au Venezuela se poursuit Place Bolívar, à Caracas, la capitale, et dans d'autres espaces publics de ce pays sud-américain.

Les signatures collectées dans le cadre de la campagne internationale qui se déroule sous le mot d'ordre (No more Trump) (Ç'en est assez de Trump), seront remises au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres pour l'amener à se prononcer contre les mesures coercitives de Washington.

Des mouvements sociaux et politiques de plusieurs pays se sont joints à la campagne mondiale de protestations qui a commencé le 10 août dernier afin d'appuyer la souveraineté vénézuélienne.



Radio Habana Cuba